

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

Rüschlikon, im März 2015

Danke

Danke für die liebevolle Anteilnahme, die warmen Erinnerungen, die zahlreichen Trauerkarten und Blumen- sowie Geldspenden. Danke auch Frau Pfrn. A.-C. Hopmann für die tröstenden Worte beim Trauergottesdienst.

Marta Donatz-Wegmann

11. 11. 1926 – 9. 3. 2015

Wir nehmen Abschied in Liebe und dankbarer Erinnerung an die schöne Zeit, die sie uns geschenkt hat.

Die Trauerfamilie